



Dans vidéo devenue virale sur les réseaux sociaux, l'on peut apercevoir le patriarche Fosto Victor, entouré de ses proches et prodiguant quelques conseils, comme quoi, le pouvoir se transmet de gré à gré , et il faut abandonner le rêve de devenir au jour président de la république.

Une sortie du Patriarche, jugée très controversée par une partie de l'opinion, qui estime que le milliardaire de Bandjoun préfère faire bon ami avec le pouvoir de Yaoundé pour sauvegarder leurs positions de rentes.

Une position du patriarche Fotso Victor, en revanche soutenue par Me Jean De Dieu Momo qui, vient à peine de sortir d'un autre scandale consécutif à ses propos antisémites sur la télévision national Crtv.

Dans une publication sur sa page Facebook, le néo ministre écrit : *« Ne nous y trompons pas : Le Très Honorable Patriarche Victor Fotso dit exactement la même chose que moi. Je m'en félicite. Les malentendants vont tenter de déformer nos propos mais la vérité reste celle que nous disons. Il faut prendre son mal en patience et cultiver notre vivre ensemble loin très loin du tribalisme qui nous ramène à l'âge primitif. Sachons saisir les grandes opportunités qui s'offrent à nous pour nous enrichir et créer des Entreprises et des Emplois pour nos enfants »*